

Wajah Kecewa Eliano Reijnders Jadi Sorotan, Publik Kesal Erick Thohir Jadi Sasaran Pertanyakan Nasib Sang Pemain Timnas

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 16/11/2024



BANDA ACEH – Wajah kecewa Eliano Reijnders usai laga Timnas Indonesia vs Jepang jadi sorotan. Banyak publik berempati kepada Eliano Reijnders usai dicoret Pelatih Timnas Indonesia Shin Tae-yong jelang laga krusial kontra Jepang.

Bahkan banyak warganet yang menyerbu akun Instagram Ketua Umum PSSI Erick Thohir pasca laga Timnas Indonesia vs Jepang.

Bukan karena kekalahan telak Timnas Indonesia atas Jepang 4-0, Erick Thohir disorot gara-gara Eliano.

Akun Instagram Erick Thohir diserbu pecinta sepak bola tanah air yang mempertanyakan nasib salah satu pemain Timnas Indonesia Eliano Reijnders.

Pasalnya Eliano Reijnders tak masuk dalam daftar skuad Garuda di laga krusial Timnas Indonesia melawan Jepang tadi malam.

Tadi malam Timnas Indonesia menjamu Samurai Biru di Stadion Utama Gelora Bung Karno (SUGBK) dalam putaran ketiga Kualifikasi Piala Dunia 2026 Zona Asia.

Namun, dalam laga krusial tersebut, Pelatih Shin Tae-yong memilih untuk tidak menyertakan bek PEC Zwolle itu dalam daftar pemain.

Wajah kecewa Eliano Reijnders jelang dan setelah laga Timnas Indonesia vs Jepang jadi sorotan.

Sebelumnya, Eliano Reijnders juga absen dalam pertandingan melawan China pada 15 Oktober 2024.

Keputusan Shin Tae-yong ini menimbulkan pertanyaan di kalangan penggemar sepak bola Indonesia.

Banyak warganet yang mempertanyakan mengenai alasan di balik tidak dimasukkannya Eliano Reijnders dalam skuad Garuda tadi malam.

Pertanyaan-pertanyaan tersebut membanjiri kolom komentar salah satu postingan Instagram Erick Thohir.

Warganet menyerbu Instagram Erick Thohir setelah Timnas Indonesia membagikan postingan mengenai susunan pemain dalam laga melawan Jepang, ketika nama Eliano Reijnders tak terlihat, bahkan di daftar cadangan sekalipun.

Postingan tersebut langsung dibanjiri komentar dari netizen yang menyayangkan absennya Eliano, yang sudah dinantikan untuk tampil.

“Pak Erick, Eliano kenapa ya? setidaknya ada jawaban supaya engga ada asumsi yang tidak-tidak dari kita semua,” kata warganet.

“Pak balikin aja Eliano ke Belanda, gak tega serius gak tega ngeliat dia digituin sama ajusi ajusi Korea. Pasti Eliano sedih dan nyesal jadinya,” komentar warganet di kolom

komentar.

“Suka aneh sama taktik STY kalau sekiranya gak masuk skema dia kenapa dipanggil yah,” tulis warganet lain.

“Pakkk tolong beri kesempatan Eliano main pak, dia rela WNI bela Indonesia, dia juga pemain bagus, mukanya keliatan kecewa,” tutur warganet.

“Pak kenapa Eliano 2x di coret kasihan dia.. untuk apa dinatrulisasi ya Allah pak kecewa bener,” tambah warganet.

“Stoplah menganakemaskan pemain, apakah Eliano kurang dekat sama STY kah? Masa sekelas Eredivisie kalah sama liga Konoha,” kekecewaan warganet.

Sebelumnya, Manajer Timnas Indonesia, Sumardji, menjelaskan bahwa absennya adik Tijjani Reijnders itu bukan karena cedera, melainkan merupakan bagian dari strategi yang diterapkan oleh pelatih Shin Tae-yong.

Sebagai gantinya, Shin Tae-yong memberikan kepercayaan kepada Kevin Diks, pemain naturalisasi lainnya, yang langsung diturunkan sebagai starter di posisi bek.

Keputusan Shin Tae-yong yang kembali tidak memasukkan Eliano Reijnders semakin memperburuk situasi karier pemain yang satu ini, terutama setelah performa dan kesempatan bermainnya yang kian meredup di PEC Zwolle.